



Impressionen von Verena Wicki Roth

Ich mag:

Die Natur, das Wetter und Menschen, die mit mir unterwegs sind.
Reisen in die nahe und weite Ferne, gerne auch mit meinem Mann Ruedi.

Kultur und Konzerte mit Phil Collins, Mozart und allen, die gute Musik schätzen.

Freunde und Familie, die mich unterstützen und auch mal mit mir feiern.

Meine Arbeit, die vielfältig ist und Gestaltungsfreiräume lässt.
Gutes Essen in angenehmer Ambiente, auch gerne selbst gekocht.

Ich mag nicht:

Lärm, enge Räume und fades Essen.

Menschen, die übergriffig werden und Grenzen missachten.